

## Zum Saisonauftakt herrschte reges Treiben auf der Anlage des Tennisclubs

**ABENSBERG.** „Die Saisonöffnung des Tennisclubs Abensberg war ein riesen Erfolg mit grandioser Beteiligung“, meldet Fabian Tuscher, Vorsitzender des Tennisclubs. „Ich denke, es waren seit 20 Jahren nicht mehr so viele Leute auf der Anlage des TC Abensberg“, freute sich Tuscher.

Es herrschte reges Treiben auf der Anlage durch viele Elternteile und Zuschauern somit konnte der Nachmittag bei Music reichlich Kuchen Grillstation und jeder Menge Spaß sehr genossen werden. 55 Personen nahmen an der Saisonöffnung teil. Durchgeführt wurde der „talentino“-Wettbewerb mit Scout Manfred Mayer vom Bayerischen Tennisverband, der sehr die Jugendarbeit und den Verein lobte. Jugendwart Florian Bohn meinte:

„Wenn man sieht, wie viele Kinder Spaß am Tennis haben, lohnt sich die ganze Arbeit doppelt.“

Natürlich gab es an diesem Tag auch richtigen Sport: U8-Sieger wurde Thomas Meier (MBB SG Manching), der im Finale gegen Laurin Peters (DJK



**Siegerehrung beim TC Abensberg**

Foto: Alexander Stark

Altdorf) in hartumkämpften drei Sätzen gewann. U10-Sieger wurde Lokalmatador Julius Ramsauer (TC Abensberg), der im Finale gegen Landonlin Peters (DJK Altdorf) gewann. Den Sieg bei den U12 holte sich Johannes Meier (MBB SG Manching) gegen Denis No-

vak (TC Neustadt).

Das Freundschaftsspiel gegen Hainsacker war nach den Einzeln unentschieden, doch leider gingen die zwei Doppel an Hainsacker. Aber auch hier war sehr gutes Tennis von beiden Mannschaften zu sehen.